

## INCREMENTA VOTO EN EL EXTRANJERO: KV

- *En esta elección a gobernador se contabilizaron más de 2 mil votos en comparación a la de 2017*
- *Los mexiquenses que votaron radican en Dallas, Los Ángeles y California*  
*Guadalupe de la Cruz*

Las diferentes actividades de promoción del voto que realizó el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) dieron frutos durante la última elección, ya que en el extranjero los sufragios fueron más de dos mil en comparación con la penúltima jornada, donde sólo se contabilizaron cerca de 300.

La consejera electoral, Karina Vaquera dio a conocer que en el pasado proceso electoral que se realizó en el mes de junio sufragaron dos mil 318 mexiquenses radicados en Estados Unidos, que viven principalmente en Dallas, Los Ángeles y California.

“Hubo también votación de mexiquenses en otros puntos como Europa, desde Alemania, esto comparado con la elección anterior dio un incremento significativo por la promoción del voto que se dio en esta ocasión”.

En entrevista con medios de comunicación refirió que hubo una gira en el país vecino para informar a los connacionales sobre sus derechos y también se fomentaron otras actividades deportivas y de concurso que permiten acercarse al IEEM.

En su oportunidad refirió que es necesario que se plantee al poder legislativo la posibilidad de la diputación migrante y de que haya la realización de campañas fuera del país.

Vale recordar que la jornada electoral 2016-2017 los sufragios se realizaron de manera postal y fueron 229 hombres y 136 mujeres quienes ejercieron sus derechos en el extranjero.

